



鬼 町立幼稚園・保育園・こども園「豆まき」

は外！でも、鬼さんまた来年来てね
2月2日、町立幼稚園・保育園・こども園で豆まきが行われました。鬼がやってくると、元気に「鬼は～外」の声を掛けながら豆を投げる園児たち。中には怖がって泣いてしまう子もいましたが、鬼たちが帰っていくころにはすっかり仲良くなって、別れを惜んでいる様子でした。

白 ガバ沼「白鳥まつり」 鳥の絵上手に描けました

1月28日、白鳥まつりが開催され、白鳥観察や白鳥絵画作品展の表彰式、野菜販売が行われました。最優秀賞を受賞した松島明澄さん(店高原・28区)は「絵を描くことが大好きで、最優秀賞はうれしかった。これからも絵を描き続けます」と話していました。



シ 長柄小学校「ラクロス体験」 シュートって気持ちいい！

1月29日、長柄小学校の授業の一環でラクロスを体験しました。アルマンナインさん(水立大黒・23区)は「初めてラクロスでしたが楽しかったです。もしクラブがあればぜひ入りたい。シュートを決めたときは最高の気分でした」と話していました。

で 青少年健全育成推進大会「大声コンテスト」 っかい声だせたよ

2月3日、中央公民館で青少年健全育成推進大会が開催されました。大会では中学生による人権作文優秀作品の発表や、功労者表彰が行われました。その後は大声コンテストが行われ、参加した子どもたちは「今、言いたいこと」をテーマに大声で叫びました。



自 高島小学校「白菜収穫」 自分たちで育てた白菜おいしいよ

2月16日、高島小学校付近の畑で3、4年生が白菜の収穫をしました。この白菜は種植えから縛り付けまで児童たちが行いました。収穫の際に「おっきい」、「おいしそう」といった声上がり、収穫された一部の白菜は19日の給食の食材に使われました。

PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を
カメラでおいかけます。フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

町立保育園「リズム参観」・こども園「発表会」 こんなにできるよ！



2月、町立保育園でリズム参観が行われました。保護者が見守る中、各クラスの子もたちが日頃の練習の成果を披露。先生のピアノの音に合わせて、リズムやうた、竹馬などに挑戦しました。また、こども園では発表会が行われ、3歳から5歳の子もたちが各クラスで考えた遊戯や音楽劇を披露。この日のために一生懸命練習してきた成果を元気いっぱい舞台上で発表しました。

紙面に載せきれなかった写真はこちら↓

Photo
Motto



スマイル！
み～つけた。

